

CONTENTS

Damien BROUSSOLLE Tertiarisation revisited in the perspective of Hill's views on services, with some insights on EU and France	15
Alessandra MARASCO and Luisa ERRICHELLO The role of networking in the development of new city services. A framework for exploring smart public-private service innovation networks	65
José Luis NAVARRO ESPIGARES and José Aureliano MARTÍN SEGURA Green investments and sustainable healthcare systems	101
Kirsi HYYTINEN Multi-actor collaboration for the development of service innovations	143
Patrik STRÖM, Claes ALVSTAM and Andrew JONES Multilatinas and the growing service economy in Latin America. A Challenge for EU-Latin American business relations	175
Abstracts	199

SOMMAIRE

Damien BROUSSOLLE La tertiarisation revisitée dans la perspective des services de Hill, un éclairage sur le cas de l'UE et de la France	15
Alessandra MARASCO et Luisa ERRICHELLO Le rôle des réseaux dans le développement de nouveaux services municipaux. Un cadre théorique pour explorer les réseaux intelligents d'innovation public-privé dans les services	65
José Luis NAVARRO ESPIGARES et José Aureliano MARTÍN SEGURA Les investissements verts et les systèmes de santé durables	101
Kirsi HYYTINEN Collaboration multi-acteurs pour le développement des innovations de service	143
Patrik STRÖM, Claes ALVSTAM et Andrew JONES Les Multilatinas et la croissance des services en Amérique latine. Un défi pour les relations commerciales UE-Amérique latine	175
Résumés	199